

CONSULADO QUIERE QUE TICA PRESA EN NICARAGUA SEA TRAÍDA AL PAÍS

Modelo cumpliría pena en el 'Buempa'

Managua
País: Nicaragua



◆ ALEJANDRA
PORTUGUEZ MORALES

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

La modelo Adriana Corella Rojas, condenada en Nicaragua por lavado de dinero, descontaría la pena en El Buen Pastor, en San Rafael Arriba de Desamparados.

Así lo confirmó ayer la Cancillería y detalló que el consulado costarricense en el país del norte presentó la solicitud de repatriación ante la Corte de Justicia de Nicaragua.

La alajuelense, de 26 años y madre de una niña, debe descontar una pena de cuatro años y seis meses, que se la impusieron el miércoles 12 de octubre del 2016.

Oscar Camacho, director del departamento consular, afirmó que parte de los trabajos de los consulados es solicitar que los ticos sean devueltos al país y terminen aquí las condenas.

Modelo apeló condena. Sin embargo, la modelo es la que deberá aceptar o rechazar la solicitud que ofreció el consulado.



Kathia Adriana Corella espera el resultado de la apelación por la sentencia de cuatro años. ARCHIVO

Se supo que Corella le dijo a un juez de ejecución de la pena de Nicaragua que está esperando la resolución de una apelación que interpuso.

El Poder Judicial de Nicaragua informó en enero anterior que la tica volvió a cambiar de abogado.

El privado de libertad es el que pide descontar la pena en su país, luego el consulado arma un expediente y coordina con el Ministerio de Justicia de Costa Rica y del país en el que se encuentra.

¿Por qué cayó la tica? Las autoridades pinoleras detuvieron a la amante de las pasarelas el vier-

nes 3 de diciembre del 2015.

La captura se debió a un tiroteo que ocurrió ese día en la carretera nueva a la ciudad de León.

La Policía nicaragüense mantuvo una persecución hasta el residencial Santa Mónica, en Managua, lugar donde vivía la costarricense junto con su hija de 6 años y el padre de la menor, otro tico llamado Mauro José Ruiz López.

Ruiz era considerado el líder de la organización narco llamada Los Caciques y este hombre se suicidó al verse acorralado por la Policía.

A la hija de la pareja la mandaron a territorio nacional días después de la caída de la modelo.